



FRANCONIA-LIONS

PRESSEINFORMATION

Oktober 2020

Lions Club Zirndorf-Franconia

First aid für second hand

Lions Club Zirndorf-Franconia und der dm-drogerie Markt in Zirndorf spenden gemeinsam 3000.- Euro zur Unterstützung von Liliths Second Hand Laden in Coronazeiten.

Aufgrund der besonderen Corona-Pandemie besuchte nur eine kleine Delegation des Lions Club Zirndorf-Franconia, bestehend aus Präsident Gert M. Rupp und Lionsfreund Thomas Fiedler den Second Hand Laden von Lilith e.V. - Drogenhilfe für Frauen und Kinder zu besuchen, um einen Spendenscheck zu übergeben. Vor Ort waren auch Daniela Dahm und Silvia Kaubisch, beide Geschäftsführerinnen von Lilith e.V., sowie Christian Keyl, Filialleiter dm-drogerie Markt in Zirndorf. Herr Keyl und sein Team hatten im September bei der bundesweiten dm-Aktion „Helferherzen“ eine Spende von über 670.- Euro an das Hilfswerk der Franconia-Lions überreicht, mit dem Ziel das Geld einer sozialen Einrichtung in der Region zukommen zulassen. Der Lions Club Zirndorf-Franconia stellte deshalb den Kontakt zu Lilith e.V. her, und stockte den Betrag großzügig auf, so dass insgesamt Euro 3000.- übergeben werden konnten. Dies war die zweite Spende an Lilith e.V. - auch im Jahr 2019 konnte die gleiche Summe übergeben werden. Damals waren die Geldmittel im Rahmen der Benefiztombola des Clubs anlässlich des Sommernachtsballs in Fürth erzielt worden.

Daniela Dahm und Silvia Kaubisch freuten sich über die großzügige Spende, das große Interesse an ihrer Arbeit und das Verständnis für die schwierige Situation, in der sich viele Drogen konsumierende Frauen und ihre Kinder befinden.

Lilith e.V. betreibt neben zahlreichen anderen Projekten auch einen eigenen Second Hand Laden in der Jakobstraße 21 in Nürnberg. Durch die Corona-Krise verursachte wochenlange Schließzeiten und eingeschränkte Einkaufsmöglichkeiten sank der Umsatz im Jahr 2020 beträchtlich. Daher wird die Spende auch benötigt, um den Betrieb des Ladens aufrechtzuerhalten.

Die Vertreter des Lions Club Zirndorf und Herr Keyl Geschäftsführer der dm-drogerie in Zirndorf nutzten den Besuch auch, um sich umfassend über das breite Spektrum der Lilith-Angebote zu informieren: Der Verein betreut jährlich über 750 Frauen und 200 Kinder. Streetwork, Beratung, Treffpunkt, Mittagstisch, Therapie, Arbeitsplätze u.v.m. bedeuten für viele Drogenkonsumentinnen einen echten Lichtblick und eröffnen gute Perspektiven für ein unabhängiges und gutes Leben.

In anregenden Diskussionen wurden viele Impulse und erste Ideen für weitere Kooperationen des Lions Club Zirndorf-Franconia mit dem dm-drogerie Markt Zirndorf und dem Lilith e.V. - Drogenhilfe für Frauen und Kinder entwickelt.



FRANCONIA-LIONS



Bild: Scheckübergabe in den Räumen von Liliths Second Hand Laden. (V.r.n.l.) Silvia Kaubisch und Daniela Dahm von Lilith e.V., Thomas Fiedler, Lions Club Zirndorf-Franconia, Christian Keyl, dm-drogerie Zirndorf und Gert M. Rupp, Präsident Lions Club Zirndorf-Franconia.

Über den Lions Club Zirndorf-Franconia

Der Lions Club Zirndorf-Franconia wurde im Juni 2010 gegründet und zählt insgesamt 30 Mitglieder davon 6 Frauen. In der Zeit seines fast 10-jährigen Bestehens hat der Lions Club Zirndorf-Franconia bereits mehrere verschiedene „Activities“ durchgeführt. Zu den wichtigsten „Activities“ des Clubs zählen die Tombolas am Fürther Sommer-Nacht-Ball und am Brauereifest in Zirndorf, sowie der Benefiz-Adventskalender und die Krapfenaktion. Insgesamt konnten so über 185.000 Euro an Spendengeldern für das Hilfswerk Franconia-Lions e.V. gesammelt und damit viele gemeinnützige Projekte und Einrichtungen in der Region Nürnberg, Fürth, Erlangen unterstützt werden.

Auch in Zukunft wird sich der Club dafür einsetzen, anderen Menschen zu helfen und Not zu lindern – getreu dem Motto aller Lions weltweit: „WE SERVE“

Ansprechpartner:

Gert M. Rupp

Präsident

Lions Club Zirndorf-Franconia

Tel: 171/3531999

praesident@franconia-lions.de

www.franconia-lions.de

Folgen Sie uns auf Facebook: Lions Club Zirndorf-Franconia

Über Lilith e.V. - Drogenhilfe für Frauen und Kinder

Lilith e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der 1993 von Fachkräften der Drogenhilfe gegründet wurde. Ziel war und ist es, in Nürnberg soziale Einrichtungen und Hilfsangebote für (ehemals und aktuell) Drogen konsumierende Frauen, weibliche Angehörige und Kinder von Drogenabhängigen zu konzipieren und zu realisieren, die deren spezifische Lebenssituation und Bedürfnisse adäquat berücksichtigen.



FRANCONIA-LIONS

Wir integrieren den akzeptierenden und niedrigschwelligen Ansatz der Drogenhilfe in unser feministisches und kinderspezifisches Konzept und können dadurch den betroffenen Frauen und Kindern optimale Unterstützung bieten. Mittlerweile betreuen wir erfolgreich jährlich über 700 (ehemals und aktuell) Drogen konsumierende Frauen, viele Angehörige und über 130 Kinder von Drogenkonsument_innen.

Ansprechpartnerin:

Daniela Dahm
Dipl-Sozialpädagogin
Geschäftsführerin
Tel: 0163 / 71 80 952
daniela.dahm@lilith-ev.de

V.i.S.d.P
Lions Club Zirndorf-Franconia

Sandra Lades
presse@franconia-lions.de

Stefan Meier-Wimmer
maier@bloomproject.de